

Syndicat

Pénitentiaire des

Surveillants



CD SAINT-MIHIEL

VISITE NATIONALE SPS

Le vendredi 08 novembre 2022, une délégation nationale et régionale SPS s'est rendue au CD SAINT MIHIEL afin de rencontrer le nouveau bureau local ainsi que le personnel.

Nous avons fait la visite de l'établissement dans une bonne entente et la délégation a pu s'entretenir avec le personnel de l'établissement.

Lors de cette visite nous avons pu montrer les avantages ainsi que les problématiques de la structure du CD SAINT-MIHIEL.

Nous avons aussi présenté à la délégation nos futurs projets afin d'améliorer les conditions de travail des surveillants.

À la fin de la visite nous avons tous été reçus par le directeur de l'établissement.

Nous lui avons fait remonter vos revendications et nous avons demandé au directeur :

- Un SAS véhicule couvert avec un portique de détection
- Un service ou les surveillants ne seraient pas en négatif en début de mois
- La rénovation des postes protégés et des bureaux

Il y a plusieurs semaines, les surveillants du 4 jours sont venus voir notre organisation syndicale afin de porter leur projet devant le directeur, à savoir le basculement de leur service 4 jours en service 13h/nuit, tout en gardant leur entité.

Nous avons donc amené le projet des surveillants 4 jours devant le directeur qui nous a informé qu'il préférait n'avoir que du 13h dans son établissement. Des discussions auront lieu dans les prochaines semaines afin de proposer le meilleur service possible pour les surveillants.

Le bureau local sera toujours à votre écoute et portera toujours vos revendications devant la direction.

Jamais notre organisation syndicale ne prendra de décisions sans consulter au préalable les surveillants et en aucun cas nous souhaitons toucher aux autres services .

Saint Mihiel, le 10 novembre 2022

Le Bureau Local